

SEREMI del MOP coordina planes de contingencia ante nuevos frentes climáticos

El Secretario Regional Ministerial de Obras Públicas, Jorge Abarza Agurto, junto a los directores regionales del MOP coordinaron acciones preventivas ante los pronósticos de viento y lluvia que se esperan para los próximos días en la Región del Maule.

La autoridad explicó que se encuentra operativa la red hidrométrica de la Dirección General de Aguas (DGA) que mantiene 160 estaciones entre fluviométricas, meteorológicas, nivométricas y pozos

para la medición de aguas subterráneas y niveles de ríos y embalses, de las cuales se dispone de transmisión en tiempo real para su monitoreo.

Los equipos de la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH) también implementarán inspecciones especiales en sectores ribereños especialmente próximos a asentamientos humanos y en la red de Servicios Sanitarios Rurales (SSR) que abastece a más de 400 mil personas en las cuatro provincias de la Re-



gión.

La Dirección de Vialidad (DV) igualmente aplicará protocolos preventivos a través de los equipos de la administración directa y de los contratos de conservación global con cuadrillas destinada a atender eventuales emergencias.

La Dirección de Obras Portuarias (DOP) coordinó



con las empresas contratistas las medidas necesarias en faenas como caleta Pellines de Constitución, desembocadura del río Maule y el borde costero de Llico en la comuna de Vichuquén.

«De acuerdo a lo mandatado por nuestra Ministra Jessica López y el Subsecretario Danilo Núñez estamos con todos nuestros equipos activados con planes de contingencias para el monitoreo del comportamiento de la infraestructura ante eventuales fenómenos climáticos extraordinarios. El llamado es a que la ciudadanía no se exponga a situaciones de riesgos especialmente en sectores de la pre cordillera y borde costero, además de efectuar el desplazamiento responsable por caminos y carreteras», acotó el SEREMI del MOP, Jorge Abarza.

En Teatro de San Javier Campeonato Comunal de Cueca del Adulto Mayor

El Teatro Municipal de San Javier, fue escenario del Campeonato Comunal de Cueca del Adulto Mayor, con 7 parejas que llenaron de tradición, energía y emoción esta